
Tätigkeitsbericht der Gleichstellungsbeauftragten 

 

Ratssitzung am 17.12.2019 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder des Rates,  

 

da ich aus beruflichen Gründen nicht persönlich an dieser Ratssitzung teilnehmen kann, 

komme ich gerne auf dem Wege der Verlesung des nachfolgenden Berichts Ihrer 

Aufforderung zur Abgabe des Tätigkeitsberichts nach. 

 

Fortlaufend nehme ich an Vernetzungstreffen der kommunalen Gleichstellungsbeauftragten 

des Landkreises teil, in deren Rahmen Gleichstellungsbelange unter Leitung der 

Gleichstellungsbeauftragten des Landkreises Vechta diskutiert werden können, 

insbesondere die hauptamtlichen Gleichstellungsbeauftragten von überregionalen 

Vernetzungstreffen berichten und neben anderem Informationen zu Hilfsangeboten 

ausgetauscht werden können. Zudem konnte ich an einem Fachvortrag zu dem Thema 

Gender und Diversity in Bildung und Betreuung unter Berücksichtigung regionaler 

Perspektiven teilnehmen. 

  

Im Rahmen der gesetzlichen Aufgaben nach dem NKomVG und NGG habe ich die 

Einstellungsgespräche der Stadt Dinklage begleitet und Beratungsgespräche mit 

Gleichstellungsbelangen (u.a. Betreuungszeiten Grundschule, Weiterqualifizierung bei 

Wiedereinstieg in den Beruf) wahrnehmen können. 

 

Für das Jahr 2020 haben ich in Kooperation mit der Buchhandlung Diekmann zum 

Internationalen Frauentag die Autorin Sabine Bode für eine Lesung gewinnen können, in der 

wir uns dem Thema „Frausein“ nach einigen ernsten Themen der vergangenen Jahre 

nunmehr erneut von der humoristischen Seite nähern wollen. Die Lesung wird am 21. 

Februar 2020 in der Gaststätte Rheinischer Hof stattfinden und ist bereits mit rund 280 

Karten ausverkauft. 

 

Zudem ist geplant, im kommenden Jahr mit Unterstützung der Verwaltung den 

Gleichstellungsplan auf den Weg zu bringen. 

 

Für Anregungen Ihrerseits bin ich jederzeit dankbar. Für den heutigen Sitzungstag wünsche 

ich Ihnen eine gute Beschlussfassung und im Anschluss ein gemütliches Beisammensein im 

Rahmen der jährlichen Weihnachtsfeier. 

 

Anja Schöndube     

 

 



 

 


